

“EL INSTANTE DECISIVO. VENEZUELA A TRAVÉS DELLENTE DE LA AGENCIA EFE”

CARLOS EDUARDO ESCOTET ALVIAREZ

03 de noviembre de 2015

Excelentísimo Señor Antonio Pérez Hernández, Embajador de España Señor José Antonio Vera, Presidente de Agencia EFE Señor Javier García, Director de Agencia EFE en Venezuela.

Señoras y señores, La noche de hoy, todos en Banesco tenemos un privilegio. Asistimos a uno de los mejores momentos del mundo civilizado, porque cuando celebramos 50 años de una institución que se dedica a servir en todas las esquinas del mundo, entre ellas Venezuela, celebramos un avance en nuestra condición humana, en nuestra civilidad. Para celebrar este privilegio hoy entregamos: “El Instante Decisivo: Venezuela a través del lente de la Agencia EFE”. Y es que la Agencia EFE cumple 50 años en Venezuela. Y durante esos 50 años, noticias venezolanas recorrieron el mundo gracias a esos corresponsales comprometidos con los hechos y con la verdad.

España ha estado involucrada en nuestras raíces desde que tenemos noticia. Hoy no solo compartimos idioma, sino objetivos comunes entre nuestros países a través de empresas, grandes profesionales y familias. Y al compartir este idioma nos convertimos en mensaje común. Nada mejor que poder leer una noticia en español, o vernos a través de unos ojos hispanos.

Podríamos pasar la noche enumerando los éxitos de la Agencia EFE si de preservar la memoria de los hechos se trata. Pero estamos seguros de que hoy celebramos, además de la persistencia en el tiempo de esta institución, la historia, el registro de esos específicos instantes decisivos en los cuales se hizo evidente el acompañamiento entre dos países, dos culturas que comparten el mismo idioma. Por esta razón, nuestro privilegio hoy es doble.

La muestra que hoy entregamos, en curaduría conjunta con la Agencia EFE, contiene una serie de fotografías que datan desde 1923 y hasta nuestros días, y que dan cuenta de momentos y hechos noticiosos en Venezuela o de venezolanos en alguna otra tierra. En todo caso, podremos ver la estrecha relación entre España y Venezuela a través de momentos congelados en el tiempo de los lentes de EFE. Veremos a nuestros gobernantes, deportistas,

artistas, narradores, científicos, seres humanos, muertes, bienvenidas, y nuestros peores o mejores momentos.

Estas imágenes capturadas en blanco y negro primero, y luego a través de la expresividad del color, escriben fragmentos de una historia común. Esa historia común que señala un compromiso con los hechos, la verdad y la objetividad; que asegura el acompañamiento amigo en los sucesos por venir, en las historias y los hechos pendientes por narrar.

Para nosotros en Banesco, el respeto por el periodismo como oficio y el respeto por los periodistas como profesionales es ya un hábito a través de nuestros diferentes programas de promoción cultural. Celebramos esta noche de hoy “El Instante Decisivo: Venezuela a través del lente de la Agencia EFE” -y reconocemos como un privilegio- esta visita de una pequeña selección de su talento humano y su fototeca, con el obturador dirigido a momentos especiales de nuestros venezolanos.

¡Bienvenidos a celebrar con nosotros!

Carlos Eduardo Escotet Alvarez